
Il giorno venerdì 15 luglio 2005, alle ore 12, nell’aula 11 della Cittadella Universitaria di 

Monserrato si è riunito il Consiglio di Classe in Scienze Naturali per discutere il seguente:

ORDINE DEL GIORNO

1)Comunicazioni;

2)Domande studenti

3)Commissione Lauree 21 luglio 2005

4) Presa visione dello statuto dei naturalisti 

Docenti  presenti  ed  afferenti  al  Consiglio  di  Classe  in  Scienze  Naturali:  Emanuele 

Bocchieri,  Annalena Cogoni, Giovanni Floris,  Rosalba Floris,  M.Caterina Fogu, Franco 

Frau, M.Laura Mercuri, Luigi Mossa, Susanna Salvadori.

Docenti presenti ed afferenti ad altri Consigli di Classe: Paolo Solari

Rappresentanti degli studenti: Pierpaolo Arru.

Giustificati:  Gianluigi  Bacchetta,  Giovanni  Cossu,  Pierfranco  Lattanzi,  Giosué  Loj 

Elisabetta Marini, Marco Murru, Giovanna Puddu, Alessandra Seu, Carlo Spano.

Alle ore 12 la seduta ha inizio. Presiede il prof. Giovanni Floris e funge da segretario la 

prof.ssa M.Laura Mercuri.

1. Comunicazioni

Il presidente sollecita i docenti interessati a presentare le domande di affidamento perché a 

breve uscirà il bando.

2. Domande studenti.

La Segreteria Studenti ha segnalato la situazione dello studente laureando Luca Cortis, 

matricola 37234, per il quale è stato rilevato che ha sostenuto l’esame di Geografia Fisica e 

non quello di Geografia (fondamentale per il corso). Il Prof. Alberto Marini, docente di 

ambedue i corsi, ha rilasciato una dichiarazione di equivalenza dei due corsi, valida solo 

nel caso in oggetto così come è stato specificato dal Presidente che ha vistato e firmato la 

dichiarazione prima di inoltrarla alla Segreteria Studenti.

Lo studente Salvatore Cinus , iscritto al III anno del Corso di Laurea in Scienze Naturali, 

matricola 34820, in data 30/09/2004 , aveva chiesto il passaggio dal primo ordinamento al 

nuovissimo ordinamento della Laurea triennale, curriculum Rilevatore naturalistico 



ambientale. Poiché alla segreteria non risulta il passaggio il Consiglio lo approva in data 

odierna.

Il laureando Caboni Andrea avrebbe dovuto sostenere l’esame di Biochimica che non  è 

stato più attivato. Pertanto, come già deciso dal Consiglio di Classe, lo ha sostituito con 

uno di quelli consigliati. Di tale delibera si dà nota alla Segreteria Studenti.

Erasmus

Il prof. Floris comunica che sono state inoltrate alla Presidenza le richieste di due studenti 

borsisti Erasmus con le proposte degli esami che intendono sostenere. La prof.ssa Cogoni 

interviene per sottolineare la necessità di conoscere i programmi dei corsi che gli studenti 

intendono seguire.

Angius Roberto, dottorando in Botanica Ambientale ed Applicata, chiede di potersi recare 

presso l’Università di Castilla- La Mancha per un viaggio di studio di tre mesi.La domanda 

è stata approvata dal coordinatore del Dottorato di ricerca relativo ( Prof. E. Bocchieri).

Il Consiglio approva.

Lo studente Buttau Renato, iscritto al III anno del Corso di Laurea in Scienze Naturali, 

matricola 36569, chiede di poter svolgere attività di ricerca inerente alla tesi : 

“Geomorfologia e fotointerpretazione del paesaggio”( relatore Prof. A. Marini), presso 

l’Universidad de la  Laguna  (Spagna) per un periodo di cinque mesi. Il Consiglio approva

La studentessa Valentina De Maria, iscritta al II anno del Corso di Laurea in Scienze 

Naturali, matricola 38495, borsista presso l’Universidad del Pais Vasco  di Bilbao per un 

periodo di sei mesi, chiede di poter sostenere a Bilbao l’esame di Ecologia Applicata da 

convalidarsi come Ecologia del nostro corso di studi. Il Consiglio approva per quanto 

riguarda l’uguaglianza rimandando il discorso della corrispondenza dei CFU.

Il Consiglio approva anche la proposta di sostenere Antropologia (per 

Antropologia),Biologia Evolutiva del Hombre ( per Paleontologia Umana e Ecologia 

Preistorica), Zoogeografia (per Zoogeografia come esame a scelta), Spagnolo (per 

Spagnolo nell’ambito delle ulteriori conoscenze) e Genetica di poblaciones y evolutiva (da 

valutare la corrispondenza con un nostro insegnamento dopo aver preso visione del 

programma), Geobotanica (per Geobotanica come insegnamento a scelta). Il Consiglio 

ritiene necessario che la studentessa calcoli attentamente il numero dei CFU in modo tale 

da non creare sbilanciamenti in eccesso.

La studentessa Dettori Caterina Angela, iscritta al II anno del Corso di Laurea in Scienze 

Naturali, matricola 37655, borsista presso l’Università di Castilla la Mancha per un periodo 



di dieci mesi, desidera sostenere l’esame di Botanica (per Botanica Sistematica). I docenti 

dell’area botanica esprimono parere negativo  in quanto tale insegnamento può sostituire la 

Botanica Generale. Se quest’esame fosse già stato superato si invita la studentessa a 

presentare il programma per valutare la sostituzione adeguata. Il Consiglio inoltre decide 

che: l’esame di Ecologia I può sostituire quello di Ecologia solo dopo presentazione del 

programma; l’esame di Sistema de informacion geografica può sostituire quello di 

Cartografia Tematica; l’esame di Fisiologia animale può sostituire  quello di Anatomia 

comparata solo dopo presentazione del programma; l’esame di Principes de la conservacion 

biologica può sostituire  quello di Conservazione della Natura e delle sue risorse; l’esame 

di Fisiologia ambiental de las plantas può sostituire quello di Botanica ambientale solo 

dopo presentazione del programma. Il Consiglio ritiene necessario che la studentessa 

calcoli attentamente il numero dei CFU in modo tale da non creare sbilanciamenti in 

eccesso.

La studentessa Masili Ventina, iscritta al II anno del Corso di Laurea in Scienze Naturali, 

matricola 37761, borsista presso l’Università de Les Iles Balears per un periodo di 12 mesi, 

desidera sostenere gli esami di : Ecologia e di Mètodes i tecniques d’estudi de l’ecologia 

per l’esame di Ecologia; gli esami di Botanica e di Mètodes i tecniques d’estudi de la 

Fisiologia vegetale per l’esame di Botanica, gli esami di Biodiversitat de les plants 

vasculars e di Mètodes i tecniques d’estudi del vegetal per l’esame di Botanica sistematica. 

Il Consiglio approva  per quanto riguarda l’uguaglianza rimandando il discorso della 

corrispondenza dei CFU.

3) Commissione Lauree 21 luglio 2005

Aula Magna, 21 luglio 2005, ore 9.00. Presidente Prof. Giovanni U. Floris.

PROFESSORI 1 2 3 4 5 6 7 CANDIDATI

FLORIS G.U. C C X C X X X 1 ORRU’ MATTEO

SPANO C. X X X R X X X 2 FADDA FEDERICA

DEIANA A.M. X X T X X R X 3 MELONI FRANCESCA

MOSSA L. X X R X X X X 4 MULA LAURA

FOGU M.C. X X C X X X X 5 CORTIS LUCA

MULAS M. B. X X X X R X X 6 SERRA ANDREA

DE MARTIS B. X X X X C X X 7 CABONI ANDREA (Tr)



MERCURI M.L. X X T S S S S

COGONI A. X X T X X X X

FLORIS R. R R X X X X X      

SALVADORI S. X X X X X X R

COLUCCIA E. S S S X X C X

CALO’ C. M. S S S S S S S

4) Presa visione dello statuto dei naturalisti. 

Il sig. Pierpaolo Arru, rappresentante degli studenti, spiega gli scopi della costituenda 

associazione dei naturalisti e le specifiche dello statuto. Dice che per il momento si ricerca 

la documentazione specifica per decidere se l’associazione nascerà come ONLUS o NO 

PROFIT . Dice anche che si deve trovare un nome appropriato per l’associazione. Il Prof. 

Mossa suggerisce : Associazione Laureati Scienze Ambientali e Naturali, che ha anche un 

accattivante acronimo : ALSAN.

Al termine di una breve discussione il Consiglio di Classe plaude all’iniziativa dei 

proponenti  tale associazione.

Non essendoci altri argomenti su cui deliberare il Presidente dichiara chiusa la seduta che 

ha termine alle ore 13.

Il Presidente Il Segretario 

Prof. Giovanni U. FlorisProf.ssa M.Laura Mercuri
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